

16 Port-Gentil

Hommage

La mémoire de Dr Paul Poyet Ogoula honorée

SYM

Port-Gentil/Gabon

Décédé le 25 juillet à Lyon en France, le plus ancien des pharmaciens en activité (plus de 40 ans de présence) dans la cité pétrolière a reçu tout récemment l'hommage des travailleurs des pharmacies, médecins, chorales, hommes politiques et de plusieurs autres anonymes.

L'ESPLANADE de la pharmacie centrale a servi de cadre, tout récemment, à la veillée mortuaire du regretté Dr Paul Poyet Ogoula, responsable de la pharmacie éponyme, décédé le 25 juillet 2019 à Lyon (France), des suites d'une maladie. En grand nombre, les Portgentillais ont tenu à lui rendre hommage pour les services qu'il a rendus à la ville pendant plus de 40 ans.

Défini par ses employés comme un homme aux nombreuses qualités, Dr Poyet était un personnage débordant de sympathie. Professionnel rigoureux mais également plein de générosité, ceux qui l'ont côtoyé retiennent de lui sa bonne humeur et son sourire teinté d'humour. Selon eux, il savait détendre le personnel et se montrer affectueux avec les usagers.

Dr Paul Poyet Ogoula arrive au Gabon en 1972. Il se familiarise avec



Le témoignage des vendeuses en pharmacie.

les anciens étudiants de la faculté de Clermont-Ferrand, dans le Puy-de-Dôme en France, où il avait obtenu son diplôme de pharmacien, dans la même période que Dr Jean-Pierre Okias et Jean-Paul Leyiman-goye.

Dès son arrivée à Port-Gentil en 1975, le défunt travaille à la "pharmacie gabonaise", puis repart en France en 1978. De retour à Port-Gentil un an plus tard, il ouvre sa propre pharmacie, la "pharmacie centrale", le 23 janvier 1980.



Une vue de l'assistance venue rendre hommage au pharmacien français de Port-Gentil disparu.



La signature du livre d'or par quelques-uns de ses concitoyens français.

"Dr Poyet accordait des crédits à une grande partie de ses clients, particulièrement les retraités, afin de leur permettre de suivre efficacement leur traitement", a témoigné des employés de la "pharmacie centrale", au cours

de la cérémonie d'hommage.

Ces hommages ont été relayés par le député suppléant du premier arrondissement de la commune de Port-Gentil, Marie Stéphanie Inguessi, représentant le député Pascal Houangni Ambouroué

empêché, qui a d'ailleurs mis à la disposition des veilleurs toute la logistique possible.

Précisons qu'au moment où se tenait la veillée à Port-Gentil, la dépouille de Paul Poyet Ogoula était exposée à Lyon pour être inhumée le jeudi 1er août.

Religion/Fin de l'assemblée des Témoins de Jéhovah

Laisser les principes bibliques guider les vies

RAD

Port-Gentil/Gabon

Les différents orateurs ont tenté de démontrer qu'il est possible de manifester plus d'amour malgré une enfance difficile, une maladie chronique ou la pauvreté.

LES Témoins de Jéhovah ont organisé, de vendredi à dimanche dernier, au complexe sportif Michel Essonghe, leur assemblée annuelle. Les populations de Port-Gentil et ses environs ont assisté à ce rassemblement dénommé : "Assemblée des Témoins de Jéhovah 2019".

"Notre monde est de plus en plus violent, les discriminations et la pauvreté plus fortes. Beaucoup se demandent si l'amour a disparu ?", a confié Patrice Ayamou, porte-parole de ces assises dont le thème portait sur : "L'amour ne disparaît jamais" (1 Corinthiens 13 : 8). Durant ces trois jours, on a appris qu'il est possible de mani-



Plusieurs personnes ont reçu le baptême par immersion.

festes plus d'amour malgré une enfance difficile, une maladie chronique ou la pauvreté. Une série de mini-documentaires vidéos a démontré que l'amour de Dieu pour les humains est visible et grand. Le deuxième jour, la série d'exposés a rappelé les principes contenus dans la Bible qui peuvent aider les maris, les femmes et les enfants à devenir meilleurs et à se témoigner un amour fidèle. Le troisième jour, les discours ont aidé l'as-



Une vue de l'assistance.



L'illustration du thème de la rencontre.

sistance à comprendre ce qu'est l'amour. Il est, par exemple, "patient et bon". Il n'est pas, par contre, "jaloux et vantard". On a ainsi appris que les Témoins de Jéhovah luttent contre leurs défauts et font des efforts chaque jour pour manifester le vrai amour. Cet événement annuel a été, affirme-t-on, une réussite vu son bon déroulement. D'ailleurs, plus de 1 500 personnes y ont assisté. "Tous nos invités sont retournés pleins de

joie et de reconnaissance, désireux de laisser les principes bibliques influencer leurs vies, manifester plus d'amour à leurs voisins, à leurs familles, au travail, à l'école et à leurs communautés", a indiqué le porte-parole. Tout en remerciant les autorités de la ville, l'équipe du complexe sportif Michel Essonghe, les agents de la compagnie Sogatra pour leur contribution à la bonne tenue de cette belle assemblée.